

GASSER PARTNER

RECHTSANWÄLTE

06/17

Stärker denn je: GASSER PARTNER
mit einigen Neuzugängen.



VON LINKS NACH RECHTS: CHRISTINA DELIA PREINER, SEBASTIAN AUER, CAROLA BACHMANN,
TINA EHRENZELLER, EVA-MARIA RHOMBERG, MARKUS PINGGERA

Eine ganze Reihe an talentierten Juristen verstärkt unsere Kanzlei
und sichert nachhaltig unsere Position als eine der führenden
Rechtsanwaltskanzleien Liechtensteins.

Die Neuzugänge bei GASSER PARTNER haben ihre Expertise in bestimmten Rechtsbereichen vertieft, denken und arbeiten vernetzt und mit Blick auf die besonderen Herausforderungen in der Beratung und Vertretung internationaler Klienten. Das macht sie so wertvoll für unsere Kanzlei und unsere Klienten.

Mag.iur. Sebastian Auer LL.M. (KCL) hat an der Universität Innsbruck und am renommierten King's College in London (Master of Laws mit Schwerpunkt Europäisches Wettbewerbsrecht) Rechtswissenschaften und Wirtschaftsrecht studiert und war über mehrere Jahre in einer Anwaltskanzlei in Österreich tätig, wo er auch die Anwaltsprüfung absolvierte. Er verstärkt uns vor allem im Unternehmens- und Gesellschaftsrecht, der Prozessführung sowie dem Trust- und Stiftungsrecht.

Mag.iur. Christina Preiner LL.M. promoviert derzeit in Zürich und ist Co-Autorin verschiedener facheinschlägiger Publikationen im Bereich Banking and Securities Law. Sie bringt wertvolle Erfahrung u.a. aus ihrer Tätigkeit bei der europäischen Finanzmarktaufsichtsbehörde ESMA mit und wird die ausgezeichnete Reputation der Kanzlei im Bereich Bank- und Finanzmarktrecht weiter stärken.

Mit MLaw Tina Ehrenzeller gewinnt die Kanzlei nicht nur eine Schweizer Anwältin, sondern auch eine Bachelor of Arts in Englischer Sprach- und Literaturwissenschaft. Nach ihrem Studienabschluss arbeitete sie als Substitutin im White-Collar Crime and Compliance -Team bei Schellenberg Wittmer in Zürich und wird ihre Expertise auch bei Rechtsfällen mit internationalen Bezügen einbringen. Ein weiterer Schwerpunkt neben der Compliance wird das Datenschutzrecht sein.

Mag.iur. Markus Pinggera LL.M. hat in Innsbruck und an der London School of Economics (LL.M. in Banking & Finance) studiert und verfügt über umfangreiche Erfahrungen in der Beratung internatio-

naler Mandanten in wirtschaftsrechtlichen Fragen. In den letzten Jahren war er als Senior Associate bei Binder Grösswang in Wien/Innsbruck tätig. Ab Juli wird er GASSER PARTNER im europäischen und öffentlichen Wirtschaftsrecht mit besonderem Fokus auf bank- und aufsichtsrechtliche Fragestellungen verstärken.

Mag.iur. Eva-Maria Rhomberg hat in Wien und Innsbruck Rechtswissenschaften studiert und Erfahrungen am Bezirks- und Landesgericht in Innsbruck gesammelt sowie auch beim Land Tirol, in der Tiroler Patientenvertretung, wo sie unter anderem als stellvertretendes Mitglied der Ethikkommission der Universität Innsbruck für die Patientenvertretung ernannt wurde. Vor ihrem Wechsel zu GASSER PARTNER war Eva-Maria Rhomberg Legal Trainee bei der Finanzmarktaufsicht in Liechtenstein.

Mit Mag.iur. Carola Bachmann verstärkt uns eine Juristin, die nach ihrem Studium der Rechtswissenschaften in der Fürstlichen Regierung, im Ministerium für Infrastruktur und Umwelt, sowie Sport tätig war und in renommierten Anwaltskanzleien Erfahrungen sammeln konnte. Vor ihrem Wechsel zu GASSER PARTNER arbeitete Carola Bachmann bei der Fürstlichen Regierung im Ministerium für Gesellschaft.

**Die Zukunft
gehört zu uns. Sie
ist unser Partner.**

JOHANNES GASSER, 2017